
 

 

 

 

 

Gemeinderat Andreas Lechermann                   Weßling, 05.07.2017 

 

 

An die 

Gemeinde Weßling 

Herrn Bürgermeister Michael Muther 

 

 

Im Namen des CSU Ortsverband Weßling stelle ich folgenden Antrag: 

 
In der Gemeinderatssitzung vom 23.05.2017 wurde von Herrn Ing. Neudert angeregt, 

die komplette Hauptstraße zu überplanen und alle realisierbaren Maßnahmen 

koordiniert und abgestimmt anzugehen. Hiermit beantrage ich die Planung mit 

nachfolgenden Realisierungsmaßnahmen einzuleiten:   

 

1. Die Fahrbahnbreite auf der Weßlinger Ortsdurchfahrt (ehemals St 2068) wird 

innerorts durchgehend auf die derzeit zulässige Mindestfahrbahnbreite 

verringert. 

 

2. Die Gehwege sollen auf der kompletten Hauptstraße verbreitert werden.   

 

3. In diesem Bereich wird Tempo 40 verbindlich festgelegt. 

 

4. Die (provisorische) Querungshilfe bei der Einmündung in die Grünsinker Straße 

muss bis zur endgültigen Gestaltung der Ortsdurchfahrt erhalten bleiben. 

 

5. Einmündung Hauptstraße / Grünsinker Straße: Errichtung eines Zebrastreifen 

auf der Hauptstraße, anstelle der derzeit unter Punkt 4 stehenden Querungshilfe. 

 

6. Auf der kompletten Hauptstraße soll die Errichtung von Fahrradschutzstreifen 

angedacht werden (vgl. Gemeinde Herrsching, Rieder Straße). 

 

7. Auf der kompletten Hauptstraße sollen die derzeit bestehenden Parkplätze auf 

öffentlichen Verkehrsgrund überprüft und wo möglich maßvoll ergänzt und 

optimiert werden. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

8. Der Verkehrsfluss (Geschwindigkeit) soll baulich entschleunigt werden. 

 

9. Durch zusätzliche Begrünung im Verkehrsraum soll der Aufenthaltscharakter in 

Weßling noch mehr zur Geltung gebracht werden.  

Die Begrünung soll in den ruhenden Verkehrsraum integriert werden. 

 

10. Die Verkehrsplanung muss die Grundzüge der Städtebauplanung zur Grundlage 

haben. 

 

11. Zwischenstände und Diskussion Grundlagen sollen den Bürgern über die 

Internet Seite der Gemeinde zugänglich gemacht werden. 

 

12. Ich beantragen die Unterpunkte einzeln abzustimmen. 

 

 

Sehr geehrter Herr Muther, ich beantrage außerdem dass dieser Antrag im 

öffentlichen Teil der Gemeinderat Sitzung behandelt werden soll. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 

Andreas Lechermann  

Gemeinderat 

 

 

     

 

  

 

 

 

 


